
Protokoll: 

 

Baudezernent Flöck trägt die Beschlussvorlage der Verwaltung vor. Die Fraktion Bündnis 90/Die 

Grünen teilt mit, dass sie der Variante B, unter dem Vorbehalt, dass die Maßnahmen, die unter 

Variante A fallen und bis 2024 nicht getätigt werden, nachgeholt werden, zustimmen würden. 

 


